Die Hufeisen fliegen wieder

Der Verein Hufeisen-Klub 86 St.Gallen organisiert Turnier in Niederuzwil

Nachdem das Qualifikationsturnier des Hufeisen-Klubs 86 St.Gallen im letzten Jahr aufgrund der Pandemie ins Wasser gefallen war, wird es nun am kommenden Wochenende nachgeholt. Eingeladen sind auch Plausch-Spieler, die einmal etwas Neues ausprobieren möchten.

Hufeisenwerfen Zum elften Mal findet in Niederuzwil hinter der Boccia-Halle das Qualifikationsturnier des Hufeisen-Klubs 86 St.Gallen statt. Dort bekam der Verein vor einigen Jahren ein Stück Land der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Drei Bahnen zum Hufeisenwurf wurden darauf realisiert: «Wir haben hier ideale Voraussetzungen, um auch Turniere auszutragen», freut sich Hans Engler, welcher dem St.Galler Verein 20 Jahre als Präsident vorstand und noch immer aktiv mitwirft.

Jeder darf mitmachen

Das Ziel am Wochenende ist die Qualifikation für die Schweizermeisterschaft. Mit dabei sind unter anderem Vereine aus Deutschland und dem Kanton Bern. «Am Samstag werden die lizenzierten Vereinsmitglieder spielen, am Sonntag dür-



Ein Vereins-Mitglied zeigt seine besten Hufeisenwürfe.

fen sich am Plausch-Turnier auch Amateure versuchen», erklärt Engler. «Bei uns darf jeder mitmachen! Ob jung oder alt, männlich oder weiblich - es sind alle eingeladen.» Der Unterschied zwischen den Geschlechtern ist die Wurfdistanz: «Frauen und Männer spielen jeweils getrennt, bei den Frauen ist die Distanz zum Zielpunkt etwas kürzer», so Engler. Anmelden fürs



Eine Frau bei einem letzten Plausch-Turnier des Hufeisen-Klubs 86.

Turnier kann man sich direkt vor Ort. «Am Plausch-Turnier wird jeweils in Dreier-Gruppen gespielt», erklärt der ehemalige Präsident. Der Unkostenbeitrag beträgt 9 Franken pro Person: «Dafür erhalten die Teilnehmenden ein Getränk und eine Wurst vom Grill - man bezahlt also praktisch nichts. Der Spass am Sport soll ohnehin im Vordergrund stehen.»